



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

15/11/2022

LEGISLATIVO



La marcha dejó en claro que el INE no se toca; esa lucha ciudadana cuenta con el PAN: Jorge Romero

Convencidos de la importancia de una democracia libre y autónoma, donde predomine un auténtico Estado de Derecho, el coordinador de las diputadas y diputados federales del PAN, Jorge Romero Herrera, se dio cita en el Ángel de la Independencia para marchar en defensa a una de las instituciones más importantes del país: el Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://efekto10.com/la-marcha-dejo-en-claro-que-el-ine-no-se-toca-esa-lucha-ciudadana-cuenta-con-el-pan-jorge-romero/>